



稲穂いなほ

仙南小学校
H29. 4. 14

No. 3

始業式後に、なかよしグループが結成され(右2枚写真)、早速、清掃もなかよしグループで行いました。そして、入学式式場・控え室等の会場準備は6年生が行ってくれ、新1年生を迎える体制を整えることができました。



それぞれが日々成長

学級担任に手を引かれ、スクールバンドの演奏で式場に入った新1年生は(左写真)、点呼にも大きな声で返事をし、しっかりと話を聞くことができ、とても立派でした。

入場の演奏はもちろんのこと、受付や案内などの仕事も6年生が行ってくれ(右写真)、スムーズに式を行うことができたこと



への感謝の気持ちと最高学年の頼もしさを味わうことができました。



44名が元気の登校

入学式の翌週から、1年生は登校班の班長さんたちに見守られながら全員が元気に登校しました。それに自主的に1年生教室に向いてくれた6年生に支えられながら学習等の準備も楽しそうに行っていました。

また、スキルタイム(朝の会の前の15分間)に行われた5年生の読み聞かせ(左写真)には真剣に聞き入る姿



も見られます。昨日からは教科書を使った学習も行われ、一層充実した学校生活を送ってくれています。学校での様子も聞いてあげてください。

ところで新学期が始まって今日までで、在校生は10日、新入生は1週間が過ぎました。疲れがたまってきたところに、ここ数日、寒暖差の激しい日が続いていますので、この週末は十分な休養を取らせるとともに今後の健康管理も宜しくをお願いします。



自分たちだけで帰りました!!

1年生登校初日からの3日間は、下校の際に職員が徒歩下校とバス下校と同行して指導しました(右2枚写真)が、昨日からは1年生だけの下校となりました。

他の学年も含め、『自分の命は自分で守る』を徹底し、楽しい生活を送らせたいと思います。ご配慮を!!



1年生を迎える会

一昨日の2校時帯に6年生が企画・運営してくれた標記集会を行いました。

会は、2年生以上みんなが待つ体育館に1年生が入場するところから始まりました。入学式の時より幾分はにかんだ様子の1年生でしたが、なかよしグループに吸い込まれるように馴染んでいきました。



初めに〇×ゲームが行われ(左写真)、1年生が〇×を両手で表す内容でしたが、1年生とそれをサポートする周りのみんなの真剣な顔が印象的でした(右下写真)。個人的には本校の体育館が、県内の小学校で一番広いということに驚かされました(元中学校の体育館だったことを考えるとそうかもしれませんが)。

次にジャンケン列車が行われました。なかよしグループの先頭が他の先頭とジャンケンし負けたグループが後ろに付くゲーム(右下写真)で、最後に長〜い1本の列車になりました。最後まで負けずに先頭で居続けてチャンピオンの控えめな受け答えが印象的でした(下写真)。



退場もジャンケン。〇〇〇〇さんに勝った1年生がいるグループから退場でした。なかなか勝てずに苦戦したグループもありましたが(上写真)、最後まで大盛り上がりでした。



初めての給食!!

初めての給食ということで、今日は小学校にだけ「お祝いクレープ」が付きました。

かき揚げうどんにごぼうサラダと牛乳も付いて、子どもたちは大満足で「おいしい〜!」の声が教室に響き渡っていました。1年生は来週から今まで以上に学校で過ごす時間が長くなりますが、たくさん食べて元気にがんばって欲しいものです。

